



Selon une information du journal «Sud Ouest» relayée hier après-midi sur son site, il n’y aura pas de patinoire place Pey-Berland pour ces fêtes de fin d’année. Ni pour les suivantes a priori.

La mairie a décidé de mettre fin à cette animation en raison de son coût : entre 100 000 et 120 000 euros chaque année. En ces périodes de vache maigre pour les finances locales, dépenser des milliers d’euros pour une patinoire en plein air, très gourmande en énergie surtout quand les températures sont douces, n’est plus d’actualité pour la municipalité. La place devant la mairie accueillera, à la place, un marché solidaire du 9 au 24 décembre. Sur les stands, les chalands trouveront des cadeaux dits responsables.

Photo : © ARCHIVES LAURENT THEILLET / SUD OUEST